

- le même jour, la Déclaration conjointe sur la répression du terrorisme;
- le même jour, le Protocole modifiant le Traité d'extradition canado-américain;
- le 18 novembre 1987, le Protocole modifiant l'Accord relatif à la qualité de l'eau dans les Grands Lacs;
- le 17 juillet 1987, l'Accord sur la préservation de la harde de caribous de la Porcupine.

Des efforts ont été entrepris en vue de conclure un accord sur la réduction des émissions de polluants causant des pluies acides, mais en vain.

En ce qui concerne le Canada, les objectifs de la visite officielle que le Premier ministre Mulroney effectuera à Washington les 27 et 28 avril peuvent se résumer comme suit:

- faciliter le processus de ratification et d'application de l'Accord de libre-échange; plus généralement, renforcer les échanges bilatéraux et les relations économiques;
- s'entendre avec les États-Unis pour entreprendre, en se fixant des objectifs et un calendrier bien définis, un programme de réduction de la pollution atmosphérique transfrontière responsable des pluies acides;
- promouvoir le maintien de relations bilatérales étroites dans le domaine de la défense, notamment en ce qui concerne la coopération économique, et veiller à faire bien comprendre le point de vue du Canada sur les questions concernant la sécurité internationale et celle de l'Amérique du Nord.

En ce qui touche les relations internationales, le Canada souhaitera un échange de vues sur les questions politiques et économiques et la sécurité, en prévision notamment du Sommet américano-soviétique qui doit avoir lieu à Moscou ainsi que du Sommet économique qui se tiendra à Toronto en juin 1988.